

Ultimas noticias del sitio

Escrito por adrianvaca

Domingo, 27 de Marzo de 2011 11:39 - Actualizado Martes, 29 de Marzo de 2011 09:35

Como pueden notar hemos cambiado el theme del sitio por uno diferente, bastante ligero ya que no incluye imágenes y tienen una combinación de colores interesante.

Además los menús de acceso se muestran al lado derecho y tanto en la parte superior e inferior de la página se tiene un menú simplificado para un acceso rápido.

Por otro lado hemos sustituido el anterior sistema de registro por el Community Builder, que tiene más opciones y luego de instalar ciertos plugins se tiene una lista de usuarios y mensajes privados entre usuarios para una mejor interacción entre los miembros de la comunidad.

Las descargas vuelven a requerir el registro de usuario, lo cual es bastante rápido y no requiere mail de confirmación.